

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 2 février 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nomination de M. Jean-Marie BURGUBURU à la présidence de la CNCDH

Le Premier ministre a choisi de nommer M. Jean-Marie BURGUBURU, avocat au barreau de Paris, ancien bâtonnier du barreau de Paris, ancien président du Conseil national des barreaux, à la présidence de la Commission nationale consultative des droits de l'Homme (CNCDH).

En choisissant un avocat éminent, très respecté parmi ses pairs, le Premier ministre confirme l'importance qu'il attache à la Commission, interlocutrice de premier plan sur tous les sujets relatifs au respect des droits de l'Homme et à la préservation des libertés.

Contacts: 01 42 75 50 78/79 – communication@pm.gouv.fr Hôtel de Matignon - 57 rue de Varenne, 75007 Paris